



Proposed Slate of Directors for the 2024-2028 CALAS/ACSAL Board of Directors

We are pleased to present for your consideration the proposed slate of candidates, selected by the Nominations Committee, for the 2024 CALAS/ACSAL Board of Director officers and director positions. We've assembled a strong slate of talented leaders with diverse perspectives. The new slate of candidates are proven leaders within their own chapters and organizations and join a group of dedicated and knowledgeable board members ready to serve our members.

Liste de directeurs proposée pour le conseil d'administration de Conseil d'administration CALAS/ACSAL 2024-2028

C'est avec plaisir que nous vous soumettons la liste de directeurs proposée, aux fins d'examen, que le comité des nominations a créée pour pourvoir les postes d'administrateurs et de directeurs au sein du conseil d'administration de CALAS/ACSAL en 2024. Nous avons élaboré une solide liste de leaders talentueux ayant diverses perspectives.

La nouvelle liste de candidats se compose de leaders manifestes au sein de leurs chapitres et de leurs organisations, qui se joignent à un groupe de membres du conseil dévoués et informés, prêts à servir nos membres.

Ovidiu Jumanca, DVM

Director – Animal Facilities and Animal Health, Director of Engineering Services, Montreal Clinical Research Institute (ICRM)

Montreal Chapter

Ovidiu Jumanca is a seasoned leader with eighteen years of management experience, including fifteen years at Montreal Clinical Research Institute (ICRM). As Director of Animal Facilities and Animal Health, he has exceptional adaptability and leadership, orchestrating numerous projects efficiently. With expertise in corporate architecture, strategic management, and animal welfare, Ovidiu will be a huge asset to CALAS/ACSAL and the National Board of Directors. His notable achievements include directing the construction of a new animal facility at IRCM, a \$4.5 million project.

Ovidiu Jumanca, DVM

Directeur – Installations animales et santé animale, Directeur des services d'ingénierie, Institut de recherche clinique de Montréal (ICRM)

Chapitre de Montréal

Ovidiu Jumanca est un leader chevronné avec dix-huit ans d'expérience en gestion, dont quinze ans à l'Institut de recherche clinique de Montréal (ICRM). En tant que directeur des installations animales et de la santé animale, il fait preuve d'une capacité d'adaptation et d'un leadership exceptionnels, orchestrant efficacement de nombreux projets. Avec une expertise en architecture d'entreprise, en gestion stratégique et en bien-être animal, Ovidiu sera un atout énorme pour CALAS / ACSAL et le conseil d'administration national. Parmi ses réalisations notables, mentionnons la direction de la construction d'une nouvelle installation pour animaux à l'IRCM, un projet de 4,5 millions de dollars.

Andrea West, RLAT, VT

Supervisor, Studley Animal Care Facility, Dalhousie University

CALAS East Chapter

Andrea West is a dedicated Supervisor with a wealth of experience in laboratory animal science. Certified as a Registered Laboratory Animal Technician in 2016, Andrea's expertise extends to various techniques including tumor implantation and metabolic sample collection. Known for exceptional leadership and teaching skills, Andrea has supervised teams at Dalhousie University, ensuring efficient operations and fostering a safe work environment. Her commitment to excellence and continuous improvement aligns perfectly with the strategic goals of CALAS/ACSAL.

NATIONAL OFFICE

PO Box 539 – 2140A Queen Street East • Toronto • Ontario • Canada • M4E 3V7

TELEPHONE: (416) 593.0268 • FAX: (416) 979.1819



Andrea West, RLAT, VT
Superviseur, Studley Animal Care Facility, Université Dalhousie
Chapitre de l'Est de CALAS

Andrea West est une superviseure dévouée avec une vaste expérience en science des animaux de laboratoire. Certifié en tant que technicien agréé en animaux de laboratoire en 2016, l'expertise d'Andrea s'étend à diverses techniques, y compris l'implantation de tumeurs et le prélèvement d'échantillons métaboliques. Reconnue pour ses compétences exceptionnelles en leadership et en enseignement, Andrea a supervisé des équipes à l'Université Dalhousie, assurant des opérations efficaces et favorisant un environnement de travail sécuritaire. Son engagement envers l'excellence et l'amélioration continue s'harmonise parfaitement avec les objectifs stratégiques de CALAS/ACSAL.

Nicole Hofs, B.Sc., RLAT
Assistant Manager, Transgenic Core, BC Cancer Research Centre, IMMS
Pacific Chapter

Nicole Hofs is an accomplished Assistant Manager at the Transgenic Core of BC Cancer Research Centre, bringing over a decade of experience in laboratory animal science. Skilled in transgenics, surgical procedures, and colony management, Nicole has made significant contributions to facility revenue generation and documentation. As an active member of CALAS/ACSAL, Nicole has demonstrated leadership and commitment. With a BSc in Biology from the University of British Columbia, Nicole's expertise and dedication make her an ideal candidate for the Board of Directors.

Nicole Hofs, B.Sc., RLAT
Gestionnaire adjoint, Noyau transgénique, Bc Cancer Research Centre, IMMS
Chapitre du Pacifique

Nicole Hofs est une gestionnaire adjointe accomplie au Centre de recherche sur le cancer transgénique du Centre de recherche sur le cancer de la Colombie-Britannique, apportant plus d'une décennie d'expérience en science des animaux de laboratoire. Qualifiée en transgénèse, en interventions chirurgicales et en gestion des colonies, Nicole a apporté des contributions importantes à la génération de revenus et à la documentation des installations. En tant que membre active de CALAS/ACSAL, Nicole a fait preuve de leadership et d'engagement. Titulaire d'un baccalauréat en biologie de l'Université de la Colombie-Britannique, l'expertise et le dévouement de Nicole font d'elle une candidate idéale pour le conseil d'administration.

Theresa Martin, M.Sc., RLAT
Research Animal Technician, Central Animal Facility (CAF), University of Guelph
Golden Triangle Chapter

Theresa Martin, with an M.Sc. and RLAT certification, possesses a passion for human-animal relationships and ethics in laboratory animal science. Her extensive experience as a Compliance Coordinator at Animal Care Services and Research Animal Technician at the University of Guelph reflects her commitment to welfare and compliance standards. With strengths in leadership, training, and community outreach, Theresa will be a valuable candidate for the Board of Directors.

Theresa Martin, M.Sc., RLAT
Technicien en animaux de recherche, Installation centrale pour les animaux (FAC), Université de Guelph
Chapitre du Golden Triangle

Theresa Martin, avec une certification M.Sc. et RLAT, possède une passion pour les relations humain-animal et pour l'éthique dans la science des animaux de laboratoire. Sa vaste expérience en tant que coordonnatrice de la conformité à l'animalerie et technicienne en recherche sur les animaux à l'Université de Guelph reflète son engagement envers les normes de bien-être et de conformité. Avec des forces en matière de leadership de formation et de sensibilisation communautaire, Theresa sera une candidate précieuse pour le conseil d'administration.

NATIONAL OFFICE



Martha Manning, B.Sc., RMLAT
Post Approval Review Coordinator, Animal Care Services, University of Guelph
Golden Triangle Chapter

Martha Manning, an experienced laboratory animal professional, currently serves as the Post Approval Review (PAR) Coordinator at the University of Guelph, ensuring compliance and ethical animal use. With a background in research animal technology and quality assurance, Martha has been instrumental in developing protocols and training initiatives. Currently serving as the Awards Chair on the National Board of Directors, Martha's dedication to promoting excellence in the field makes her an invaluable asset for a second term.

Martha Manning, B.Sc., RMLAT
Coordonnateur de l'examen post-approbation, Services de soins aux animaux, Université de Guelph
Chapitre du Golden Triangle

Martha Manning, une professionnelle expérimentée des animaux de laboratoire, agit actuellement à titre de coordonnatrice de l'examen post-approbation (PPA) à l'Université de Guelph, assurant ainsi la conformité et l'utilisation éthique des animaux. Avec une formation en technologie de recherche animale et en assurance de la qualité, Martha a joué un rôle déterminant dans l'élaboration de protocoles et d'initiatives de formation. Actuellement présidente du comité des prix de reconnaissance au conseil d'administration national, Martha s'est dévouée à promouvoir l'excellence dans le domaine fait d'elle un atout inestimable pour un deuxième mandat.

NATIONAL OFFICE